



Dienstzeugnis

Herr Hauptmann Jens Martin Siegfried Hennig, geboren am 01.11.1986 in Düsseldorf, leistet als Zeitsoldat seit dem 01.01.2007 bis heute Wehrdienst.

Seine Dienstzeit bei der Bundeswehr endet am 31.01.2023.

Herr Hauptmann Hennig ist nach dem Abschluss der allgemeinen Hochschulreife und der Ausbildung zum elektrotechnischen Assistenten am 01.01.2007 in die Bundeswehr eingetreten und derzeit im Rahmen seines Zeitvertrages (15 Jahre) als Informationstechnik Offizier im Referat IT-Unterstützung im Bundesamt für den Militärischen Abschirmdienst (MAD) tätig.

Herr Hauptmann Hennig hat fachliche Aus- und Weiterbildungen im Bereich IT mit Schwerpunkt der Nachrichtentechnik und ein Führungskräfteentwicklungsprogramm durchlaufen. Dazu gehörten die Themenfelder:

- Methoden moderner Menschenführung,
- Motivation von jungen Menschen,
- Entscheidungsfähigkeit unter Belastung,
- Organisation und Planung komplexer Sachverhalte,
- Selbstmanagement und
- methodische und didaktische Fähigkeiten.

Herr Hauptmann Hennig erzielte in diesen Lehrgängen durchgängig gute Ergebnisse.

Im Rahmen der fachlichen Ausbildung erlangte Herr Hennig in Regelstudienzeit einen Studienabschluss als Master of Science in Mathematical Engineering an der Universität der Bundeswehr in München.

Im Anschluss an die Ausbildungen übernahm Herr Hauptmann Hennig den Posten des Zugführers (vergleichbar mit einem Gruppen-Teamleiter) im IT-Bataillon 281. Herr Hauptmann Hennig war für die personelle sowie materielle Einsatzbereitschaft und Funktionsfähigkeit einer

Teileinheit verantwortlich. Dies beinhaltete die Führung, Ausbildung, Personalentwicklung von 40 Soldatinnen und Soldaten sowie die Verantwortung über den Aufbau und Betrieb einer für den Auslandseinsatz entwickelten, transportablen Netzwerkinfrastruktur. Weiterhin betreute er internationale Delegationen und führte Aus- und Weiterbildungen auf Kompanie/ Bataillonsebene im Offizierskorps durch.

Während seiner Zeit im IT-Bataillon 281 war Herr Hauptmann Hennig in einer NATO-Auslandsübung in Ungarn und im Auslandseinsatz „Active Fence Turkey“ (AFTUR) tätig.

Im April 2016 wechselte Herr Hauptmann Hennig zur 1. Kompanie des Sanitätsregiments 2.

Dort umfassten seine Tätigkeiten, die Planung von Aus- und Weiterbildungen; er steuerte und wirkte mit bei militärspezifischen administrativen Prozessen. Herr Hauptmann Hennig übernahm über Monate hinweg als Vertretung des Kompaniechefs die dahingehenden Aufgaben und die Personalverantwortung für 120 Soldatinnen und Soldaten.

Als IT-Sicherheitsbeauftragter in Nebenfunktion für das Sanitätsregiment 2 lag die Erarbeitung und Überwachung technischer, personeller, materieller und organisatorischer Maßnahmen zur Herstellung, Erhaltung und Wiederherstellung der IT-Sicherheit des Regiments ebenfalls in seinem Aufgabenbereich.

Im Juli 2018 wechselte Herr Hauptmann Hennig in das damalige Amt für den Militärischen Abschirmdienst. Dort ist er seitdem für die MAD-eigenen IT-Verfahren als Systemanalytiker tätig. Eine seiner wesentlichen Aufgaben ist die Analyse, Erarbeitung und Fortschreibung der Anwenderforderungen von verschiedenen IT-Verfahren an den Schnittstellen des MAD zu externen Systemen im Rahmen der täglichen Projektarbeit. Dies erfordert insbesondere als Vertreter des Projektleiters im MAD sein organisatorisches Geschick im Zusammenwirken mit zahlreichen Stellen anderer, auch bundeswehrexterner, Dienststellen und Ressorts sowie ziviler Auftragnehmer. Weiterhin ist Herr Hauptmann Hennig mit der Analyse und Erstellung der funktionalen Forderungen für die Fortentwicklung der - Informationstechnik im MAD betraut, wirkt bei der Planung und Festlegung der IT-Ausstattung aller Aufgabenbereiche des MAD im Hinblick auf die Fortschreibung des IT-Konzeptes des MAD mit und koordiniert die Bereitstellung oder die Einführung externer IT-Services. Darüber hinaus repräsentiert er den MAD in behördenübergreifenden Arbeitsgruppen und Besprechungen.

Herr Hauptmann Hennig ist sehr hoch motiviert und zeigt großen persönlichen Einsatz bei der Realisierung der gesteckten Ziele. Er verfügt über ein umfassendes und detailliertes Fachwissen, das er insbesondere beim Auftreten neuer Fragen und Entwicklungen stets sehr sicher einsetzt. Es gelingt ihm jederzeit, die durch kontinuierliche Fortbildung erworbenen Kenntnisse schnell und im Sinne des Auftrages in die Praxis umzusetzen. Hierbei hat er einen sicheren Blick für das Wichtige und Wesentliche und arbeitet dabei jederzeit zielgerichtet, methodisch und gewissenhaft.

Herr Hauptmann Hennig verfügt über ein außerordentlich hohes Maß an Eigeninitiative, Selbstständigkeit und Einsatzbereitschaft. Er ist uneingeschränkt in der Lage, Verantwortung als Offizier und Vorgesetzter zu übernehmen.

Ausgestattet mit einem guten Geschick und Einfühlungsvermögen sowie einer sehr ausgeprägten organisatorischen Begabung, realisiert er stets zielorientiert gute und realistische Lösungen und überzeugt auch unter hohem Arbeitsaufkommen und Termindruck.

Hervorzuheben sind seine sehr stark ausgeprägten analytischen Fähigkeiten, die ihn komplexe Sachverhalte schnell durchdringen und gut verständlich aufbereiten lassen. Die ihm übertragenen Aufgaben erledigt er stets zu unserer vollsten Zufriedenheit. Als Offizier und Vorgesetzter ist Herr Hauptmann Hennig immer ein geradliniger, ehrlicher und überaus verantwortungsbewusster Kamerad, der wegen seiner ruhigen und offenen Art bei seinen Vorgesetzten und Mitarbeitenden sehr geschätzt und anerkannt ist. Unseren externen Kontaktpartnern gegenüber tritt er stets umsichtig und gewinnend auf, so dass der MAD von ihm hervorragend repräsentiert wird.

Herr Hauptmann Hennig verlässt die Bundeswehr nach 16 Dienstjahren, um sich beruflich zu verändern. Ich danke Herrn Hauptmann Hennig für seine stets guten Leistungen und bedauere sein Ausscheiden.

Ich wünsche ihm für seinen weiteren Berufs- und Lebensweg alles Gute und weiterhin viel Erfolg.



DILLMANN

Oberst und Abteilungsleiter Technik